Reunión de la Comisión Permaneníe



Extracto de los acuerdos adoptados

Aprobar la minuta del acta anterior.

» la relación de cuentas semanales por 13.716'75 Ptas.

El enterado de dos escritos del Patronato provincial de la Vivienda, sobre construcción de dos Grupos en esta localidad.

Tramitar reglamentariamente la petición del vecino D. Agustín Fernández Cuenca, que desea permiso para expender carne de caballo y un puesto fijo en el Mercado Cubierto. Autorizar a D. Jaime Adruban Ruiz, vecino domiciliado en Calle Maragall 64, para ejercer la industria de taxis, con su coche Chevrolet, matrícula, M. 80.231, de 6 plazas, designándole puesto de parada en el aparcamiento de taxis del Paseo del Generalísimo, frente al Hotel Reina Elisenda.

Conceder permisos para obras a los señores, Don Sebastián Manjón de la Torre que desea construir vivienda en Calle Cabañas; y a Don Juan Fernández Rodriguez, para construir vivienda familiar y taller en su solar de la Calle de M. Surís s/n.

Relacionar en la lista de Policias municipales que intervinieron en la ordenación de la Circulación durante el pasado verano, a un Policía municipal que había sido omitido, a los efectos que procedan.

Extracto de los acuerdos adoptados por el Ayuntamiento Pleno en Sesión celebrada el día 1-XI-57

En resolución de la instancia que pendia sobre la Mesa, sobre petición de una subvención para una escuela particular de esta localidad, se acuerda tener en consideración dicha solicitud con condiciones al tiempo de confeccionar el Presupuesto próximo por haber sido aprobado el de 1958.

También se acuerda con el voto favorable de todos los señores concurrentes, que la Alcaldía en nombre de la Corporación municipal eleve sendas instancias al Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas, y al Iltre. Sr. Ingeniero - Jefe de dicho ramo en la provincia, acompañadas de los planos correspondientes, solicitando autorización para practicar las obras en el Paseo del Mar y del Generalísimo, Fortim y cuantas obras figuran en el Presupuesto extraordinario que tengan relación con la zona marítimo-terrestre, de la que se pedirá también una nueva delimitación, autorizándose además para hacer el oportuno depósito del tanto por ciento de las obras reglamentario.

Seguidamente se procede al sorteo por insaculación, de los ocho Títulos de la Deuda municipal que deben amortizarse en el presente año, y hecha la operación con las previstas normas reglamentarias resultan amor-

tizados los números siguientes: 212, 273, 317, 345, 505, 713 836 y 889; así mismo se acuerda satisfacer a los Tenedores de Obligaciones, del Empréstito municipal, el importe de los intereses de los cupones vencimientos de los dias 15, de los meses enero, abril. julio y octubre del corriente año, cuyos números de cupones corresponden a: 113, 114, 115, y 116, quedando autorizada la Alcaldía para señalar los días de abono de las cantidades correspondientes.

En ruegos y preguntas el Sr. Ibars se interesa por el estado de la Riera de San Amancio, que se halla obstruída por hierbas, basuras, escombros y desperdicios de toda clase, acordándose que tan pronto como la Brigada municipal de obras termine las que practica en la actualidad, de urgencia, procederá a efectuar una limpieza en dicha Riera, con el fin de evitar los efectos de una probable inundación.

El Sr. Otero hace referencia en su intervención, al mantenimiento en esta ciudad de los precios de tasa marcados por la Superioridad, siendo ampliamente informado de las gestiones que continuamente se estan haciendo con el fin de que por los comerciantes locales se cumplimenten dichos precios.



Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: Dolores Titos un carnet de Identidad, Narciso Fuster un parachoques moto, José Tarinas y J. Costa una llave, Enrique Cervera una llave, Rosario Salóm una aguja pecho fantasía; J. Ayats una llave, Josefa Alcaide una llave; Rdo. Benito Riera un boligrafo.

TUNNO DA TUNNO DE LA TUNNO DE LA TUNNO DE LA TUNDO DE

Servicio nocturno desde el dia 14 al 20 y diurno domingo dia 15 lo prestará la farmaoia DALMAU.

cartelero

MOVIMBENTOS DEMOGRAFICO

Nacimientos: Antonio Nicolás Garcia; Emilio Albertí Dalmau.

Defunciones: Lorenzo Iglesias Cruz; Juan Mateu Alberti; Enrique Bargeli Porta

Matrimonios: Francisco Sebastián Perxachs con Dolores Reyner Sala; Juan Vila Puig con M.ª de los Angeles Jordán Guerreros.

Servicio de urgencia

Durante el mes de Diciciembre prestará servicio de urgencia, noche y dias festivos el Dr. D. Francisco Ruscalleda domiciliado en Sto. Domingo 39.

NUEVO CASINO LA CONSTANCIA

Los bailes de tarde y noche anunciados por esta Sociedad para el próximo domingo día 15, serán amenizados por la renombrada Orquesta MONTGRINS, de Torroella de Montgrí.

SUPLICADO

Ha aparecido en los quioscos y librerías una interesantísima edición titulada «Historia de la verdad».

En un librito maravillosamente dibujado y editado con pulcritud, se resume en doscientos dibujos sugestivos y a todo color, la Historia Sagrada, más las oraciones y enseñanzas de la Religión Católica.

Conceptuado como el «Catecismo del hogar», este librito alcanzará, sin duda, en España la misma extraordinaria difusión conseguida en América.



La Festividad de Santa Lucía. — Viernes, festividad de la Santa mencionada, habrá misas a las 7, 8 y 9. A las 10, Oficio en honor de la Santa y Panegírico de la misma por el Rdo. Don Gumersindo Palahí, Párroco de Tossa de Mar.